
今年度は、全４回完全予約制で実施し
ており、各回約５００名の中学生と保護者
の方が来校されています。 
全体会で学校紹介ビデオの視聴、学校

長の挨拶、在校生からのメッセージを聞い
た後、自由参加で科ごとの説明、校舎の見
学、個別相談が行われます。さらに別日程
で、入試相談会や個別相談を実施し、本
校をより深く理解していただける機会となっ
ています。 

① 入学定員は、５６０名（普通科３２０名、商業科１２０名、情報処理科

１２０名）です。 

② 入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は担任の先生にお伝えしていますので、お確

かめください。 

④ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑤ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・英語・数学の

学力テストの得点で合格になります。ふるって受験してください。 

⑥ 後期選抜試験でも面接を行います。人柄が優れた明朗でひたむき

な生徒の入学を願っているからです。 

⑦ 本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと

こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置があり

ます。 

 

◆最優秀賞◆  
情報処理科２年 鈴木 唯花さん 

（四街道市立四街道中） 

◆優秀賞◆  
普通科１年   齊藤 優月さん 

（千葉市立おゆみ野南中） 

普通科２年   山口 夏那実さん 
（船橋市立葛飾中） 

情報処理科１年 加瀬 里愛さん 
（山武市立蓮沼中） 

情報処理科２年 田中 瑠梨さん 
（千葉市立幸町第二中）  

情報処理科３年 中嶋 彩翔さん 
（千葉市立誉田中） 

 

 

 

●全国高等学校珠算競技大会 
団体競技 佳良 普通科１年    柴﨑 千聖さん (船橋市立法田中) 

商業科１年    渡邊 美羽さん (成田市立久住中) 
           情報処理科３年 加藤 楠々さん (佐倉市立佐倉中) 
個人総合競技 佳良 商業科１年 渡邊 美羽さん 
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２０２１年１１月１９日 

 

１２月１０日（金）までの平日の午後３時から５時まで行
っています。（最終受付 ４時半） 何でもご相談ください。 
 

入試個別相談 

普通科２年  
Ｆさん 

山武市立松尾中 

◆学校長賞◆  
普通科３年 杉沢 美祈さん(千葉市立真砂中) 

◆副校長賞◆  
情報処理科１年 三方 咲輝さん 

(千葉市立おゆみ野南中) 
◆普通科長賞◆  
普通科１年 石井 陽凪さん(浦安市立美浜中) 

JSEC2021(第 19 回高校生･高専生科学技術チャレンジ) 

一次審査進出・入選  

◆専門科長賞◆  
商業科３年 内村 未結さん(船橋市立御滝中) 

◆優秀賞◆  
普通科３年 有賀 紗奈さん(札幌市立澄川中) 

情報処理科１年 福井 楓彩君(千葉市立山王中) 

情報処理科３年 一之瀬 カレンさん 

(千葉市立こてはし台中) 

私は、本校に二つの魅力を感じています。一つは、交友

関係を広げられることです。そしてもう一つは、学習に対す

る手厚いサポートと充実した設備があることです。 

私は中学校生活を名古屋市で過ごしたので、入学当初

はとても不安でした。しかし、学年には約６００名の生徒が

おり、毎年のクラス替えで幅広い交友関係を築くことができ

ました。 

学習では、定期テストに向けての勉強に力を入れまし

た。質問すると丁寧に教えてくださる先生方ばかりで、十分

に理解を深めてテストに臨めました。さらに、先生方は補習

や進学講座を開講してくださり、進路に関しても親身に相

談にのってくださいました。 

本校のキャッチフレーズは「がんばるあなたを応援しま

す」です。先生方は私たちをいつも応援してくれます。本校

で充実した時間を過ごしませんか。 

 

商業科３年 
Ｕさん 

船橋市立御滝中 

私は中学３年生の時、将来の夢は決まっていませんでし

た。そんな私が商業科を選んだのは、これからの人生で役

に立つ資格や能力を身につけたいと思ったからです。商業

科では、電卓検定、マーケティング検定、簿記検定等々たく

さんの資格を取得できます。また、商業科目は入学後に初

めて学ぶので、得意不得意という先入観がありません。そし

て、授業はわかりやすく、質問にはいつも丁寧に答えてくだ

さる先生方ばかりです。私はこの恵まれた環境で３年間を

過ごし、英語の楽しさを再確認し留学を決意しました。自分

のやりたいことに本気で向き合うことでしか味わえない嬉し

さや悔しさを経験したいという自分の意思を尊重しました。 

自分の努力次第で道がどんどん開かれていきます。これ

から本校で学ぶ皆様を心より応援いたします。 

 

情報処理科３年 
Ｎ君 

船橋市立御滝中 

私は、情報技術者を目指し情報処理科に入学しました。

もともと「情報」に興味があったので、高校３年間はとても

充実したものになりました。在学中は、将来に役立つ数多

くの資格を取得しようと努めました。２６０台のＰＣを備えた

情報処理室で検定前に先生方が指導をしてくださり、快適

に学べる環境が大きな後押しとなりました。来春からは、情

報工学を学ぶ大学に進学します。 

情報処理科では、情報知識の基礎を詳しく学ぶことがで

きます。これは大学や短期大学、専門学校から情報の勉

強を始めるより大きな利点です。まだ将来のことを決めか

ねている人でも、選択肢を広げられＩＣＴの時代に通用する

力を身につけるために、 

普通科３年 
Ｋさん 

名古屋市立植田中 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 

力を身につけるために、本校の情報処理科で学びませんか。 

私は、高校生活で勉強を頑張りたいと思い特進コースを

選びました。また、他のクラスより人数が少ないので先生と

近い距離で授業を受けられることにも魅力を感じました。そ

して、３年間同じメンバーで切磋琢磨し合うので、互いの成

長を確認することができます。 

特進コースの授業は、月曜日の特進講座から始まり木

曜日まで毎日７時間授業です。他科他コースより４時間授

業数が多く、より深く学ぶことができます。７時間授業でも１

６時５分には授業が終わるので、その後の時間を部活動に

充てることも可能です。実際にクラスの半数以上が部活動

に入り、充実した高校生活を送っています。皆様も特進コ

ースで楽しく充実した高校生活を送ってみませんか。 

本校のキャッチフレーズは「がんばるあなたを応援します」です。先生方は

私たちをいつも応援してくれます。本校で充実した時間を過ごしませんか。 

 


